



DÉCRYPTAGE

LE LIVRE

● Au souffle de l'Esprit

Éd. **Parole et Silence**, 150 p., 14 €

Après le corps et le sacrement des malades en 2010, puis l'âme et la confirmation en 2011, les thèmes des conférences de Carême de Fourvière en 2012 étaient l'Esprit et le sacrement du pardon. Un Esprit « *qu'on appelle aussi le maître intérieur* », souligne le cardinal Philippe Barbarin qui s'attache à voir l'Esprit Saint à l'œuvre dans la vie de Jésus – avec « *un brin d'audace ou de témérité* ». Un Esprit à l'œuvre dans le sacrement de réconciliation car il « *unifie tandis que le péché divise* », rappelle le P. Pierre-Marie Delfieux, fondateur des Fraternités monastiques de Jérusalem. Un Esprit qui permet la relation avec « *celui qui nous habite, qui nous parle, qui nous aime* », selon le P. Marc de Pothuau, abbé de l'abbaye cistercienne d'Hauterive (Suisse). Un Esprit qui aide les accompagnateurs spirituels à se tenir, comme l'évoque la théologienne Régine Maire, « *tantôt devant lorsqu'il faut signaler les difficultés ou les voies sans issues, tantôt à côté lorsque le chemin est large, tantôt derrière lorsqu'il s'agit simplement de confirmer le bon chemin* ». Un Esprit qui n'a cessé d'éclairer le cardinal Louis-Marie Billé (décédé en 2002), lui qui, selon son frère Jean-Marie, avait été « *appelé si jeune au service de Celui qui l'enseignait* ».

C. L.E.